

# Rescata SSP-CDMX a un “cacomixtle” en alcaldía de Miguel Hidalgo

BOLETÍN 02 OCTUBRE 2018





Este martes, alrededor de las 11:20 horas, la Secretaría de Seguridad Pública de la Ciudad de México (SSP-CDMX) capturó a un “cacomixtle” que estaba al interior de una vivienda ubicada en calles de la alcaldía Miguel Hidalgo.

Gracias a una denuncia ciudadana, elementos de la Brigada de Vigilancia Animal, acudieron a la colonia Anáhuac, correspondiente al sector Tacuba, para rescatar a un animal que se encontraba en un inmueble de esa calle.

Al arribar al lugar, en la calle Laguna de Tamiahua en se entrevistaron con una mujer de 42 años, quien permitió el acceso al balcón de su domicilio, para poder capturar al animal.

Posteriormente, los brigadistas subieron al quinto piso del edificio y, de acuerdo con el protocolo de rescate y contención, salvaron a un cacomixtle joven, que se encontraba en el balcón del inmueble.

Fue trasladado a la base, para su valoración con el médico veterinario zootecnista, porque al parecer el animal presentaba una lesión en una de sus extremidades.

➔ **Compartir**



